

NOTA DE PRENSA

Más de 2.000 jóvenes disfrutarán de los Juegos Cabildo este fin de semana

Participan un total de nueve disciplinas deportivas

20 de febrero de 2025. Los XXXVIII Juegos Cabildo se despiden del mes de febrero este fin de semana con un total de nueve disciplinas deportivas en las que participarán en torno a 2.000 niños y adolescentes de 6 a 16 años.

El ajedrez disputa este fin de semana su segunda jornada en los Juegos Cabildo. En torno a 75 jugadores de la categoría infantil se enfrentarán el sábado 22 en primeras rondas y el domingo 23 en segundas rondas en la Casa de la Castaña y la Alfarería de La Victoria de Acentejo. Las partidas darán comienzo a las 10:00 horas en ambas jornadas, bajo la organización técnica de la Federación Insular de Ajedrez de Tenerife.

La consejera insular de Deportes, Yolanda Moliné, resalta "el importante papel que tienen las federaciones deportivas y los clubes que participan en la organización de los Juegos Cabildo, que ponen todo su empeño en que el desarrollo de las jornadas se convierta en una experiencia única y enriquecedora para los y las jóvenes deportistas y que son esenciales para fomentar y mantener el espíritu de educación en valores y juego limpio desde edades tempranas".

El resto de disciplinas celebrará sus respectivas jornadas el sábado 22 de febrero, comenzando por la orientación deportiva, que ha organizado su tercera jornada en la modalidad de carrera larga. En torno a un centenar de jóvenes de todas las categorías se darán cita en la costa de Arico a partir de las 9:30 horas para disfrutar de un recorrido al aire libre entre la Punta de Abona y Abades, mapa y brújula en mano, bajo la tutela de Cocan Tenerife.

Por su parte, el atletismo celebra este sábado la segunda jornada de su modalidad 'Jugando al atletismo' en el Estadio Antonio Domínguez Alfonso de Arona. Las pruebas darán comienzo a las 9:30 horas e incluirán carreras cortas de 50 y 60 metros, relevos y lanzamientos de pelota. La Federación Insular de Atletismo de Tenerife se ocupa de la organización de esta jornada en la que se darán cita unos/as 500 atletas de las categorías sub-8, sub-10 y sub-12.

También en la zona sur, la quinta jornada de judo en los XXXVIII Juegos Cabildo nos llevará el sábado hasta el Pabellón Jonay Risco Pérez de San Miguel de Abona. La

GABINETE DE PRENSA













NOTA DE PRENSA

Federación Tinerfeña de Judo y Deportes Asociados ha convocado a las 9:00 horas a 175 yudocas de las categorías benjamín y alevín para disputar sus combates.

La novena jornada de lucha canaria dará comienzo a las 10:30 horas y movilizará a unos 300 luchadores y luchadoras de todas las categorías, desde prebenjamín hasta infantil. Las luchadas se celebrarán en ocho terreros, cuatro en la Zona Norte y cuatro en la Zona Sur. La competición está organizada conjuntamente por el Cabildo de Tenerife y la Federación Insular de Lucha Canaria, en colaboración con los ayuntamientos, escuelas municipales y clubes de toda la Isla.

También habrá este sábado competición de todas las modalidades deportivas mayoritarias de equipo. Para empezar, el fútbol sala, que disputará su tercera jornada en el Polideportivo del IES Alcalá, en Guía de Isora, a partir de las 9:30 horas, con la participación de las categorías benjamín y alevín.

El baloncesto también avanza en su competición en la Zona Sur, que este sábado convocará a las categorías benjamín, minibasket e infantil, masculina y femenina, en las canchas del Colegio Echeyde de Arona. Los partidos darán comienzo a las 9:15 horas y congregarán a más de 200 jugadores. El club Valle Sur Fátima actuará de nuevo como anfitrión de la jornada.

La decimotercera jornada de Liga Insular de balonmano se disputará el sábado en diferentes pabellones de la Isla a partir de las 9:00 horas, con la participación de más de un centenar de jugadores y jugadoras de las categorías alevín, infantil y cadete. Todo ello bajo la organización técnica de la Federación Insular de Balonmano de Tenerife.

Finalmente, la agenda del sábado se completará con una nueva jornada de voleibol en la que se darán cita en torno a 500 niños de las categorías benjamín y cadete en diferentes canchas de la isla. La competición está organizada conjuntamente con la Federación Insular de Voleibol de Tenerife.

Para más información, puedes seguir la página web www.deportestenerife.es y en las redes sociales Facebook, X, Instagram y YouTube, donde le mantendremos al tanto de todas las modalidades que conforman los XXXVIII Juegos Cabildo.

Nota. Se adjuntan fotografías alusivas por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA









